

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm  
Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadträtin Heike Kainz  
Stadtrat Sven Wackermann

## **ANTRAG**

04.10.2019

### **München als Handball-Standort stärken und ausbauen**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München begrüßt die Bestrebungen des Deutschen Handballverbandes, München auch im Handball bundesligafähig zu machen und unterstützt die Bewerbung der Olympiapark GmbH als ein Austragungsort für die Handball-Europameisterschaft 2024.

#### **Begründung:**

In den Achtziger- und Neunzigerjahren war München eine Handball-Hochburg, derzeit liegt der hochklassige Handball leider am Boden.

Wie jedoch heuer bei der Handballweltmeisterschaft bei den 5 Vorrundenspiele in der Olympiahalle zu spüren und sehen war, ist die Handballbegeisterung in München immer noch riesig. Mit 160.000 verkauften Tickets war die Arena zu 95 Prozent ausgelastet. Diese erfolgreiche Ausrichtung der Vorrundenspiele hat wohl beim Deutschen Handball den Wunsch geweckt, in München den Handball zu stärken und auszubauen. Dafür gibt es bereits konkrete Überlegungen. Hilfreich wäre sicherlich, ein weiteres Handball-Großereignis nach München zu holen. Deshalb soll die Landeshauptstadt München die Olympiapark GmbH bei der Bewerbung als Austragungsort der Handball-Europameisterschaft 2024 unterstützen. Diese Sportfeste haben eine großartige Wirkung in die Breite und sind für die Nachwuchsförderung sehr wichtig.

Initiative:

Ulrike Grimm  
Stadträtin

Beatrix Burkhardt  
Stadträtin

Heike Kainz  
Stadträtin

Sven Wackermann  
Stadtrat